



GETTY IMAGES

Les chars Léopard de l'Allemagne seront-ils trop tard pour l'Ukraine ?

- Josue Michels
- [09/02/2023](#)

Au cours des mois cruciaux de la contre-offensive ukrainienne contre la Russie, l'Ukraine a réclamé des chars allemands—mais ces demandes ont été ignorées. Pourtant, en janvier, l'Allemagne a annoncé qu'elle allait livrer des chars Léopard à l'Ukraine. Toutefois, les chars allemands, ainsi que d'autres chars provenant d'Europe et du Canada, pourraient arriver trop tard. La majorité des chars Léopard 2 n'arriveront pas en Ukraine avant le mois de mai.

« Les équipements occidentaux pourraient ne pas arriver à temps pour avoir de la signification dans une offensive ukrainienne », a déclaré l'expert militaire américain Michael Kofman à *Bild* le 7 février.

PT_FR

Le ministre ukrainien de la Défense, Oleksii Reznikov, a noté que la Russie a mobilisé probablement près d'un demi-million de nouvelles troupes. On craint que cette dernière offensive n'apporte des victoires majeures au président russe Vladimir Poutine. Le *Daily Telegraph* a écrit :

Malgré les rapports optimistes répétés selon lesquels la Russie serait à court d'obus d'artillerie—fait décisif lors de la bataille dans ce conflit—les stocks de guerre de Poutine sont vastes, et ses usines travaillent jour et nuit pour en produire encore plus. [...]

Nous devons donc nous préparer à des gains significatifs de la part de la Russie dans les semaines à venir. Nous devons être réalistes quant à la gravité de la situation, sans quoi le choc risque d'ébranler la détermination de l'Occident. C'est le contraire qui s'est produit l'été et l'automne derniers, lorsque le soutien faiblissant dans certaines parties de l'Europe et des États-Unis a été galvanisé par les succès ukrainiens.

La guerre est de plus en plus sanglante, l'économie russe reste considérablement forte et des troupes supplémentaires sont déployées. Une victoire russe semble de plus en plus probable. Si c'est le cas, le soutien occidental ne fera que retarder l'issue inévitable.

Alors que la guerre aurait encore pu être évitée, l'Allemagne a fait en sorte que l'Ukraine ne reçoive pas le soutien nécessaire.

- Angela Merkel, qui était alors la chancelière allemande, a empêché à deux reprises les États-Unis et la Lituanie de livrer des armes à l'Ukraine, a rapporté le *Telegraph* le 14 décembre 2021.
- À l'époque, le président Volodymyr Zelenskyy s'est plaint que l'Allemagne empêchait la livraison de systèmes d'armement défensifs dans le cadre de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord.
- L'Allemagne a bloqué une autre livraison d'armes de l'Estonie à l'Ukraine en janvier 2022, un mois avant l'invasion à pleine échelle par la Russie.
- L'Allemagne a également empêché l'adoption de sanctions graves, telles que la coupure de la Russie du système SWIFT, le principal moyen de paiement utilisé par les entreprises du monde entier.
- Cette stratégie a été poursuivie pendant des mois après le début de la guerre. *Politico* a rapporté en septembre que l'Allemagne avait rejeté à plusieurs reprises la demande de l'Ukraine pour des chars Léopard. *Bild*, le journal le plus lu d'Allemagne, a rapporté que 12 pays européens voulaient soutenir l'Ukraine avec des chars de combat Léopard 2 mais ont échoué en raison de l'attitude de blocus de la part de l'Allemagne.

Se pourrait-il que l'Allemagne ait intentionnellement bloqué le soutien à l'Ukraine jusqu'à ce qu'il soit trop tard ?

Comme l'écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans [Le « prince de Russie » prophétisé](#), la prophétie biblique indique que la Russie réussira probablement, tôt ou tard, à avaler l'Ukraine. Une partie de la raison est due à l'aide de l'Allemagne. Cet aspect est expliqué dans l'article de M. Flurry « [Révélé—l'accord secret de l'Allemagne avec la Russie](#) ».

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une *Trompette* en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).